

11

LA NIEVE HA VARIADO

S

(fr. de Luis de León)

Entonces la realidad insiste en persistir, su existencia sólo es así posible: la lucha, ya se sabe, de lo positivo y lo negativo, algo que anduvo retrocediendo o simplemente estático, contra lo otro que trae la revolución: el desorden de la justicia acelerando la puesta en marcha de una nueva estructura.

Nos referimos más que al tiempo, al temporal, dícese también histórico y si el mar entra en

Joaquín

juego, revolución. Ciertamente que a veces una ola puede más que un pensamiento, éste se adquiere sobre la marcha y entonces nos encontramos con las ~~recomendadas~~ guerrillas. Aun así, ellas pueden presuponer la inexistencia de la guerra madre, otra defensa de la paz un poco más activa y menos violenta que los intereses que la provocan.